

Vienne : à Montmorillon, ces seniors ont le bénédiction pour le bénédiction

ABONNÉS Cet article est réservé aux abonnés numériques.



SENIORS - VIENNE



Au bénédiction de Montmorillon, on cultive le vivre-ensemble. Trois résidentes plaisent avec la coordinatrice (à g.) Vanina Lafoy.

© (Photo NR-CP, Xavier Roche-Bayard)

Par Xavier ROCHE-BAYARD

Publié le 28/10/2025 à 18:00, mis à jour le 28/10/2025 à 18:00

Le bénédiction Les jardins de la tour à Montmorillon a ouvert ses portes en 2023. Ses locataires, des seniors, apprécient l'esprit de village et l'autonomie dont ils bénéficient.

Le médecin voulait m'envoyer en Ehpad ou dans un foyer, j'ai dit non ! Pour Jacqueline Bouchet, 78 ans, pas question de quitter le bénédiction Les jardins de la tour à Montmorillon. Elle a été une des premières locataires à s'y installer le 22 février 2023, quittant son domicile d'Availles-Limouzine. Cette formule lui convient à merveille.

Au bénédiction, on évite le terme « prise en charge de personne âgée ». Car ici, personne n'est pris en charge, chacun se prend en charge.

« Je coordonne le vivre ensemble »

Cet ensemble de 26 appartements, de plain-pied, accueillent 29 locataires comme dans un petit quartier. L'accès est sécurisé, le site est conçu tel un patio : un immense rectangle avec les logements tournés vers l'espace vert intérieur, avec une large salle commune au centre. « *Chacun son logement, chacun son loyer, chacun son indépendance, chacun choisit des activités, participe ou pas* » résume Maryvonne Brun, 75 ans, venue de Charente-Maritime.

Andrée Laisse, 86 ans, a quitté Castillon-la-Bataille (Gironde) pour Montmorillon, et ne regrette pas. « *Mon ami voulait être absolument dans un bénédiction. Il s'y sent en sécurité* », dit-elle.

Ces trois résidentes apprécient cette « *vie de village* » avec son lot d'activités : qi-gong, gym douce, ateliers mémoire, potager commun, théâtre... « *Nous avons aussi des groupes de parole, de bien vivre ensemble, d'écriture...* » complète Vanina Lafoy, coordinatrice du bénédiction. Sa mission : animer la vie de la collectivité, au travers d'ateliers, de sorties, et assurer l'interface administrative entre le gestionnaire locatif et les habitants

Le mot « solidarité » revient souvent dans les discussions. Maryvonne Brun a accepté d'être alertée par des voisins, porteurs d'un bracelet de sécurité en cas de difficulté chez eux, de malaise... « *Cela me prévient et je vais voir sur place s'il y a un souci. Souvent, la famille est loin* », dit-elle. D'autres ont mis en place un système de boîtes à clés. « *Ce sont des choses qu'ils gèrent entre eux*, indique Vanina Lafoy. *Moi, je n'ai pas les clés, et je n'ai pas à entrer dans les logements. Je coordonne le vivre ensemble* ».